
moin stefanie,

wir haben als team eines eurer herzkissen zu einer freundin nach kanada geschickt, 

die dieses jahr an brustkrebs erkrankt ist und noch in der therapie ist. 

sie war mal nachbarin hier am grindel und mit einem hamburger verheiratet. 

inzwischen ist sie wieder in montreal.   ….

sie hat sich enorm über das paket mit dem kissen gefreut. 

wollte euch das nur erzählen, damit ihr wisst, wie weit die kreise sind, 

die eure arbeit zieht. 

liebe grüsse


